

[Freiwillige Feuerwehr](#)

Freiwillige Feuerwehr: Früher Alarm bei der Feuerwehr zum Wochenbeginn

Beigetragen von JNN am 17. Mär 2025 - 19:43 Uhr

Die neue Woche begann für die Mitglieder der Feuerwehr Juist bereits sehr früh am Montagmorgen. Um 4:44 Uhr meldete die Brandmeldeanlage des gemeindeeigenen Schwimmbades ein Feuer.

Vor Ort konnten die Mitglieder der Wehr, die mit zwei Löschfahrzeugen und der Drehleiter an die Strandpromenade ausgerückt waren, lediglich einen Melder ausfindig machen, der aufgrund hoher Luftfeuchtigkeit ausgelöst hatte. Der Raum wurde kontrolliert, die Anlage zurück gestellt und die Einsatzstelle an den ebenfalls anwesenden Leitenden Schwimmmeister übergeben. Einsatzende war um 5:30 Uhr.

TEXT UND FOTO: AREND JANSSEN-VISSER

Article pictures

